

尼崎市立小田北中学校 学校通信 平成29年9月21日(木)

小田北だより 11号 9月

校長 北垣 裕之 TEL 6499-0005 FAX6499-0010

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J08/index.html>



スローガン 『一致団結』

～輝け！一年生の絆 楽しい最高の思い出を作ろう！～

9月13日(水)・14日(木)八千高原へ宿泊学習に行ってきました。最高の天候に恵まれ、すべての行事を予定どおり行うことができ、普段とは違う大自然の中で、仲間と共に過ごしたこの経験を大切にしたいと思います。宿泊学習のスローガンのとおり“チーム小田北1年生”は、素敵な笑顔で過ごし、一致団結して、楽しい最高の思い出が作れたようです。

教頭先生談

前日の気象警報発表で心配させられましたが、「山の上の天気は崩れやすい」という常識を覆し、素晴らしい天候の中の2日間でした。盛りだくさんの内容もすべて予定時刻に始まりプログラムどおり終了しました。その中では、周囲を引っ張ってくれた生徒がおり、励ましてくれた生徒がいました。今回の宿泊学習が成功したのは、班員一人ひとりの頑張り、見えないところで準備してくれた係や実行委員の頑張りがあったからです。限られた時間の中で準備をし、キャンプファイヤーを盛り上げてくれたレク係、各集会の進行をしてくれた司会者などたくさんの場面で、生徒の活躍が見られました。普段の学校生活の中でも引き続きたくさんの1年生が活躍してくれることを期待しています。



HELLO！！ - 浜小・下坂部小で英語出前授業 -

小中連携事業の一環として、本校の英語科教諭和田先生が9月7日(木)浜小学校、8日(金)下坂部小学校に出向き、小学校の先生と一緒に英語の授業を実施しました。両校の子どもたちは、



普段と違う雰囲気の中、和田先生の英語の発音に耳を傾け、自分でも声に出して発音をして、前向きに一生懸命取り組んでくれました。和田先生とのやりとりだけでなく、クラスの仲間とも英語で質問して、英語で答えることも練習しました。今後も、下坂部小・浜小と連携して6年生が小田北中に入學後すぐに馴染んでいけるようにしていきたいと思っています。

地域に学ぶ～トライやる・ウィーク～

2年生が9月4日(月)～8日(金)の5日間、トライやる・ウィークで学校を離れ地域の様々な事業所にお世話になりました。事前に「トライやる・ウィーク」の意義や心構え等の指導を受けて、一人ひとりが、小田北



中学校の代表として、地域の事業所で活動をしてきました。この活動を通じて、大人の大変さが少しはわかったかな？そして、仕事の厳しさ・やりがいを学び、自分の将来を見つめるきっかけになったと思います。この経験が今後の学校・家庭・地域での生活の役に立つことを願っています。

校長室 Lunch

9月4日(月)から、校長室で3年生との昼食会を始めました。昨年の4月に今の3年生と出会ってから1年5ヶ月が過ぎました。この出会いを大切にするため、一人ひとりと会話をしていきたいと思っています。3年生たちは、入學後学年が上がるごとに、みんなが成長しとても良い学校生活を送れていると言ってくれています。どのグループの生徒たちと話をしても、みんなとっても良い生徒たちで、それぞれに、部活・勉強・学校行事等々頑張っている事を聞かせてもらい、頼もしく思いました。きっとこの3年生は、立派に進路を決めてくれるものと感じました。



尼崎市総合体育大会陸上競技大会結果

第2位	櫛山	わかば	女子共通走り幅跳び
			女子3年 100m
	足立	弥佑華	女子共通円盤投げ
	長嶋	セーラ	女子1年 800m
第3位	英	唯明	共通男子 800m

